



ce et plus de courage pour obéir avec confiance aux enseignements de l'Eglise.

Les maîtres devront aussi développer chez leurs élèves l'esprit de critique afin que ces derniers puissent plus tard, lorsqu'ils entreront dans la vie active, combattre les erreurs et prouver en quoi elles ne sont pas conformes à la vérité.

Cette crise peut être le résultat aussi de son peu d'instruction. Ainsi, telle doctrine qu'on lui aura enseignée à l'école lui paraîtra tout à fait opposée à la doctrine admise dans le monde scientifique. Bien souvent, il aura été lui-même la cause des doutes qui s'élèvent alors dans son intelligence. Si, à l'école, il avait suivi plus attentivement les leçons du maître et travaillé plus sérieusement à s'instruire, il ne verrait pas aujourd'hui surgir devant lui cette source innombrable de difficultés. Il ne reprocherait pas non plus à son maître d'enfance